

# BSC Düren siegt in Freundschaft

**Düren.** Der Billardsportclub Düren 1958 feiert: Bei einem Turnier sicherten sich die Sportler des Billardclubs Düren 1958 gegen die Sportfreunde BC Trier-Süd im Beisein von Bürgermeister Paul Larue einen souveränen Heimsieg. Beide Clubs verbindet mittlerweile eine jahrelange Freundschaft, die durch die jährlichen Turniere gepflegt wird.

In diesem Jahr war der BSC Düren in seinen Clubräumen an der Kuhbrücke der Gastgeber. An zwei Tagen maßen sich die Sportler in der Disziplin Dreiband mit Vorgabe. Nach vielen zum Teil sehr knappen und spannenden Partien setzten sich die Dürener Sportler letztlich doch souverän durch. „In diesem Jahr konnten wir unsere Niederlage vom letzten Jahr in Trier wieder ausgleichen“, so der Vorsitzende des BSC Düren, Peter Pelzer. „Allerdings waren auch jetzt die Partien wieder sehr knapp, so dass wir diesmal einfach nur das nötige Quäntchen mehr Glück hatten!“